



Una página web divulgará las investigaciones que se hagan del Lago de Sanabria

A. MADRIGAL- Zamora

De la mano de la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD) y la Universidad de Salamanca, se acaba de poner en marcha una nueva página web (www.aulasestudiolagosanabria.info) en la que se irán publicando todas las investigaciones y programas formativos que se lleven a cabo sobre el zamorano Lago de Sanabria.

Objetivo: aportar información científica que ayude a detectar cualquier amenaza que pueda sufrir esta masa acuática así como actualizar conocimientos sobre aspectos biológicos, limnológicos, climáticos, geomorfológicos o geográficos. Todo ello para saber en todo momento el estado de salud del lago y actuar en su conservación.

Al respecto, expertos del área de Zoología de la Universidad de Salamanca, como Miguel Lizana y Javier Morales, señalan que, a pesar de que en estos momentos el lago «goza de buena salud», consideran necesario que se pueda medir y monitorizar las amenazas para compatibilizar su uso con la conservación.

En la web se puede conocer visualmente el lago, su entorno y comunidades biológicas, así como las actividades académicas con alumnado que se desarrollan allí.

Además, la información se complementa con la ya disponible sobre el estado ecológico de ríos, embalses y lagos de toda la cuenca del Duero desde la página oficial de la CHD.